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Âñÿêî-ðàçíî

Ïîãîäà
Переменная облачность, без осадков. 
Ветер: южный, 2–7 м/сек. 
Температура: ночь –3

о
 – 8

о
,

              при прояснении до – 10
о
.

                             день +9
о 
 +14

о
.

//Ïîäðîáíî

ÍÀ ÑÊÎËÜÇÊÎÉ 
ÄÎÐÎÆÊÅ 
Íåáëàãîóñòðîåííàÿ òåððèòîðèÿ íà 
ïîäõîäå ê òîðãîâîé òî÷êå âûçâàëà 
íåìàëî íàðåêàíèé ñî ñòîðîíû 
ïîêóïàòåëåé.

Магнитные бури в апреле:   8, 11, 14, 19, 22, 25.

ñòð. 3>>

//Ïåðåä ôàêòîì

«ÒÐÎßÍÑÊÀß» 
ÐÅÃÈÑÒÐÀÖÈß?
Ðîññèÿíå æäóò ðàçúÿñíåíèé 
íîâûõ ïðàâèë ðåãèñòðàöèè 
æèëüÿ.  

ñòð. 2>> ñòð. 2>> ñòð. 3>>

7 ÀÏÐÅËß

Íîâîñòè

6 àïðåëÿ – Äåíü ðàáîòíèêà 
ñëåäñòâåííûõ îðãàíîâ. 

В этот день в Афинах начались первые современные 
Олимпийские игры (1896); в Москве открылся театр 
Моссовета (1923); постановлением ЦИК СССР учреж-
дены ордена Ленина и Красной Звезды (1930). 

Ïèñüìî äíÿ

Óëûáíèòåñü!Óëûáíèòåñü!
Е с л и  в а ш и Е с л и  в а ш и 

друзья начина-друзья начина-
ют удивляться, ют удивляться, 
как вы молодо как вы молодо 
выглядите, это верный выглядите, это верный 
знак того, что вы пос-знак того, что вы пос-
тарели. тарели. 

//Àêòóàëüíî

ÏÅÍÑÈÎÍÍÀß ÐÅÔÎÐÌÀ 
– ÊÓÄÀ ÈÄÅÌ?
Ïî÷òè äåñÿòü ëåò íàçàä â 
Ðîññèè íà÷àëàñü ïåíñèîííàÿ 
ðåôîðìà, íî êîíöà è êðàÿ åé 
íå âèäíî.

//Îò ïåðâîãî ëèöà

ÄÅÑßÒÜ ØÀÃÎÂ 
ÏÐÅÇÈÄÅÍÒÀ 
Äìèòðèé Ìåäâåäåâ èçëîæèë ïðåäëîæåíèÿ, 
êàñàþùèåñÿ ïåðâîî÷åðåäíûõ ìåð 
ïî óëó÷øåíèþ èíâåñòèöèîííîãî êëèìàòà 
â Ðîññèè. 

Îäèí ìîìåíò

Çíàåòå ëè âû, ÷òî…
…картошка насыщает не 

больше, чем яблоко, – в ней 
такое же количество калорий. 
Калорийность картофелю при-
дает способ его приготовления 
(часто на подсолнечном или 
сливочном масле). 

Ëèöî äíÿ

Íîâîñòè

Âîññòàíîâëåíèþ ïîäëåæèò
Ãëàâà ãîðîäà äàë ñòðîèòåëÿì ñðîê.

Работы по восстановлению разрушенной крыши 

по улице Вокзальной, 114/1 завершены – об 

этом в администрации города на аппаратном 

совещании доложил руководитель ЖКХ Радик 

Галеев. На сегодняшний день строители присту-

пили к капитальному ремонту части той кровли, 

которая не пострадала при обрушении, работы 

будут закончены к середине апреля. Кроме того, 

Евгений Тефтелев пообещал лично проинспек-

тировать работы на двух других разрушенных 

крышах: по ул.Помяловского, 13 и ул. «Правды», 

86. Строителям на восстановление поврежден-

ных крыш глава города дал определенный срок, 

к маю дома должны быть сданы.

Ê ãðÿäóùèì äàòàì
Âåòåðàíîâ Âåëèêîé Îòå÷åñòâåííîé 
ïîçäðàâÿò ïî-îñîáåííîìó.

По информации директора Магнитогорского 

городского общественного благотворительного 

фонда «Металлург» Валентина Владимирцева, 

правление фонда утвердило бюджет на второй 

квартал 2011 года и план празднования Дней 

Победы и защиты детей. Смета программ на вто-

рой квартал составляет 108,8 миллиона рублей. 

В праздновании Дня Победы примут участие 

более четырех тысяч ветеранов, выделено 1,66 

миллиона рублей. Во Дворце культуры метал-

лургов состоится праздничный концерт для 905 

ветеранов войны. Остальных поздравит обще-

ственный актив совета ветеранов комбината. На 

празднование Дня защиты детей выделено более 

1,5 миллиона рублей.

«Ìîëîäåæü è ìîäåðíèçàöèÿ»
Â Ìàãíèòîãîðñêå ïðîõîäèò êîíêóðñ 
íàó÷íûõ äîêëàäîâ.

К участию в конкурсе, который проводит «Моло-

дая гвардия ЕР» при поддержке отдела информа-

ции и общественных связей ОАО «ММК» и ООО 

«Композит-инновация»,  приглашаются студенты 

и аспиранты Магнитки. Отправить свою работу 

нужно на электронный адрес maksim_shvets@

mail.ru до 13 апреля. Объем работы – не более 

пяти страниц. 15 апреля состоится подведение 

итогов. Для первых трех мест предусмотрена де-

нежная премия в размере 1500 рублей и участие 

в первой общероссийской научно-аналитической 

конференции «Молодежь и модернизация: инно-

вационный потенциал молодежи».

Ïðàâèëüíàÿ êëàññèôèêàöèÿ
Â Ìàãíèòîãîðñêîé òàìîæíå ïîäâåäåíû 
èòîãè âèêòîðèíû ñðåäè äîëæíîñòíûõ ëèö. 

Она проводилась в два этапа. На первом конкур-

сантам предстояло показать теоретические знания 

и практические навыки в контроле правильности 

классификации товаров при таможенном деклари-

ровании. Из 17 конкурсантов для участия во вто-

ром этапе отобрали только восемь. В итоге первое 

место поделили между собой должностные лица 

Магнитогорского железнодорожного таможенного 

поста Владимир Суровцов и Наталья Коршина. На 

втором месте – Константин Насифуллин, третье 

место занял Алексей Алексеев (Карталинский 

таможенный пост).

×àñ èêñ
Ó ðóêîâîäèòåëåé ó÷ðåæäåíèé 
çäðàâîîõðàíåíèÿ ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè 
îñòàëîñü äåâÿòü äíåé 
íà ëèêâèäàöèþ î÷åðåäåé.

По истечении этого срока к главврачам, не 

выполнившим указания губернатора, будут при-

менены карательные меры вплоть до увольнения. 

«Еще раз хочу предупредить, что здесь нет ничего 

личного, никаких обид. Срок дан, после этого за 

очереди будут наказывать», – Михаил Юревич по-

яснил, что без строгих мер воздействия обойтись 

не удастся. Он уже ранее неоднократно говорил 

главврачам о необходимости ликвидации очере-

дей. Но кардинально положение не менялось.

Теперь будет по-другому. Губернатор предупре-

дил, что руководитель поликлиники может быть 

уволен за очередь во вверенном ему учреждении 

и через полгода после установленного срока. 

«Очередь говорит о плохой организации работы, 

неуважении к пациентам. Главврач должен хорошо 

организовать работу медицинского учреждения. И 

если он не справляется со своими обязанностями, 

то должен покинуть пост, поработать в другом 

месте и подучиться», – заявил Михаил Юревич.

14 марта губернатор дал месячный срок руко-

водителям поликлиник региона на ликвидацию 

очередей. Во второй половине апреля во все ме-

дицинские учреждения всех муниципальных обра-

зований региона приедут специальные группы с 

проверкой. «Если где-то обнаружится очередь, то, 

как это не прискорбно, мне придется снять руко-

водителя медицинского учреждения», – повторил 

глава области.

Поводом для увольнения руководителя может 

стать и факт нехватки сидячих мест для всех па-

циентов, ожидающих приема у врача. Руководи-

тели, не выполнившие поручение губернатора в 

срок, должны подать на его имя объяснительную 

записку с указанием причин и необходимых мер 

для дальнейшего выполнения распоряжения.

Êîëáàñà 
ñ ñåêðåòîì
//Åâãåíèÿ ÑÀÂÈÍÎÂÀ

Ìíîãî ëåò ïîêóïàëà êîëáàñíûå èçäåëèÿ 
îäíîé è òîé æå ôèðìû, íåäàâíî ðåøèëà 
ñìåíèòü ïðîèçâîäèòåëÿ. Çàáåãàÿ âïåðåä, 
ñêàæó, ÷òî íè÷åãî õîðîøåãî èç ýòîãî íå 
ïîëó÷èëîñü…

Как всегда, готовила утром сыновьям бутерброды 

из вареной колбасы, сделала несколько надрезов, и 

из батона показался странный предмет – полоска 

ткани с нанесенными на нее значками. При близ-

ком рассмотрении это оказался одежный ярлычок. 

Знаете, обычно его помещают на внутренних швах 

изделия, и там идет информация по стирке, глажке, 

химчистке. Такой необычайный «сервис» поразил 

меня до глубины души, конечно, я знала, что колбасу 

можно жарить и даже варить в отдельных случаях, но 

то, что ее также можно стирать в машине-автомате, 

отдавать на химическую чистку и отжимать – это 

мне было невдомек.

А если серьезно, то я теперь с большой опаской 

отношусь к мясным изделиям производителя с ярлы-

ками, боюсь, что при возможных следующих покупках 

ко мне на стол могут попасть: брючные пары, рукава 

от блузки, а то и вовсе хлопчатобумажное изделие в 

полном сборе…

Àäìèíèñòðàöèÿ ãîðîäà 
îáúÿâëÿåò î ïðîäëåíèè 
äî 15 ìàÿ 
ãîðîäñêîãî êîíêóðñà 
íà ëó÷øèå èäåè 
èçîáðàçèòåëüíîãî 
îáîçíà÷åíèÿ òîâàðíîãî 
çíàêà «Ìàãíèòîãîðñê – 
ìåñòî âñòðå÷è Åâðîïû è 
Àçèè» è õóäîæåñòâåííîãî 
îôîðìëåíèÿ ãðàíèöû 
Åâðîïû è Àçèè 
íà ìîñòó «Þæíûé 
ïåðåõîä». 

Ранее заявку на участие 

можно было отправить до 25 

марта 2011 года. Но в связи со 

сложностью задания многие 

участники просили отсрочить 

срок сдачи конкурсных работ. 

Тогда организаторы конкурсы 

приняли решение о переносе 

даты заседания конкурсной 

комиссии. 

Напомним, в конкурсе, со-

стоящем из двух номинаций, 

допускается участие любых 

творческих объединений, кол-

лективов, организаций любых 

форм собственности,  физи-

ческих лиц. Заявки и работы 

представляются организато-

рам конкурса лично либо на-

правляются по почте, в т.ч. по 

электронной почте, по адресу: 

г. Магнитогорск, пр. Ленина, 

д. 72,  администрация города, 

1 этаж, пресс-центр, e-mail: 

makhmutova@magnitog.ru.

По итогам конкурса жюри 

определяет победителей по 

двум номинациям.

Лучшая идея художест-
венного оформления изоб-
разительного обозначения 
товарного знака «Магнито-
горск – место встречи Евро-
пы и Азии»»:

I место – 15 000 рублей;

II место – 10 000 рублей;

III место – 5 000 рублей.

«Лучшая идея художест-
венного оформления грани-
цы Европы и Азии на мосту 
«Южный переход»»:

I место – 50 000 рублей;

II место – 25 000 рублей;

III место – 15 000 рублей.

По решению оргкомитета 

конкурсные работы могут 

быть рекомендованы к реа-

лизации изобразительного 

обозначения товарного знака 

и к художественному оформ-

лению границы Европы и Азии 

на мосту «Южный переход», 

воплощающие концепцию 

«Магнитогорск – место встре-

чи Европы и Азии». Лучшие 

работы участников конкурса 

будут представлены на офици-

альном сайте администрации 

муниципального образования 

г. Магнитогорск: http://www.

magnitog.ru/

Àäìèíèñòðàöèÿ ïðîäëåâàåò êîíêóðñ 

//Îëüãà ÁÀËÀÁÀÍÎÂÀ

Ñåãîäíÿ ñâîé 
ïðîôåññèîíàëüíûé 
ïðàçäíèê îòìå÷àþò 
ñëåäîâàòåëè îðãàíîâ 
âíóòðåííèõ äåë. 

В принципе, приблизитель-

ное представление о работе 

следователя мы все имеем. Но 

именно «приблизительное пред-

ставление», поскольку вникнуть 

во все нюансы этой профессии 

очень сложно. Учреждение 

следственного аппарата в ор-

ганах внутренних дел нашей 

страны почти 50 лет назад (точ-

нее – 48)  имело закономерный 

характер. Оно было обуслов-

лено потребностями борьбы 

с преступностью. Практика 

показала, что такое решение 

оказалось вполне оправданным. 

За годы в органах следствия 

определились наиболее целе-

сообразные структуры, стиль 

и методы работы. Но даже не 

это главное, поскольку в любой 

службе успех дела зависит от 

так называемого человеческого 

фактора. 

Екатерина Горшкова – следо-

ватель молодой, и по возрасту, и 

по стажу работы. Но старшие кол-

леги утверждают, что она  очень 

хороший специалист, имеющий 

свой подход к людям, умеющий 

направить расследование в нуж-

ное русло. А это  очень важно, 

поскольку работа следователя 

с людьми и с документами. И 

здесь ни с тем, ни с другим нельзя 

обращаться абы как: не найдешь 

общий язык с потерпевшими, 

подозреваемыми, свидетеля-

ми, не будешь иметь грамотно 

собранную доказательную базу, 

подкрепленную множеством 

документов, – даже самое, на 

первый взгляд, простое дело 

может рассыпаться, как карто-

чный домик. Так что за каждое 

свое действие, каждый вопрос 

следователь несет огромную 

ответственность. 

Почему Екатерина Николаев-

на выбрала эту специальность, 

она толком и не вспомнила, 

даже пошутила: «Возможно, 

нахваталась романтики в кино». 

Но, так или иначе, другого пути, 

кроме  как на юридический 

факультет, после школы она не 

видела. Закончив филиал Сов-

ременной гуманитарной ака-

демии, попала на стажировку 

в Орджоникидзевский РОВД, а 

через несколько месяцев пол-

ноправно заняла должность 

следователя. Было это не очень 

давно – три года назад. Но следс-

твенные органы такое место: 

здесь опыт приобретаешь очень 

быстро – когда в месяц по 10-12 

дел находятся в производстве, 

раскачиваться не получится. 

– Сначала было интересно, 

за кого-то обидно, за кого-то 

страшно, – признается Екате-

рина. – Мы же не бездушные… 

Потом учишься не все через 

себя пропускать, на какие-то 

вещи немного отстраненно 

смотреть – иначе сердце не 

выдержит, ведь с чем только не 

приходится сталкиваться. Но 

отстраняться тоже получается 

не всегда – и речь идет не только 

о «душещипательных» сценах, 

жестоких разбоях… 

– Вот пример: летом 2009 

года на одной из остановок 

на левом берегу парень нанес 

несколько ножевых ранений 

другому парню, – рассказывает 

Горшкова. – Повредил ему глаз 

– тот потерял и зрение, и работу, 

так как машинист тепловоза 

не может без глаза. В процессе 

следствия, защищая себя, ви-

новный начинает отрицать свои 

действия. Пришлось немало 

потрудиться, чтобы все-таки 

доказать очевидные вещи. В 

итоге приговор был справедли-

вый, и то, что в этом есть и наша 

заслуга, радует. 

Старшему лейтенанту Ека-

терине Горшковой, старшему 

следователю по расследованию 

преступлений на территории ОМ 

№11 следственного управления 

при УВД по Магнитогорску, 26 

лет. За плечами уже немало дел, 

но еще больше их у нее впереди. 

Поскольку менять профессию, 

несмотря ни на какие сложности, 

ненормированный рабочий день 

и т.д., она не собирается. И даже 

к тому, что работа (увы – беда 

всех сотрудников правоохрани-

тельных органов) мешает личной 

жизни, что нет пока ни мужа, 

ни детей, Екатерина относится 

философски: если судьба, то все 

будет. И, глядя на эту красивую, 

целеустремленную, уверенную 

в себе молодую женщину, пони-

маешь: люди делают свою судьбу 

сами.

Âåñüìà äàëåêî îò ðîìàíòèêè…

Старший следователь Екатерина Горшкова.

Äîéòè äî ñàìîé ñóòè
Ñèñòåìà óïðàâëåíèÿ ïðîìûøëåííîé 
áåçîïàñíîñòüþ ÌÌÊ ïðîøëà 
ðåñåðòèôèêàöèîííûé àóäèò.

На предприятии успешно прошел аудит 

системы управления промышленной безо-

пасностью и охраной труда (СУПБОТ) на 

соответствие требованиям стандарта OHSAS 

18001:2007. Аудиторы BUREAU VERITAS 

посетили 28 структурных подразделений, 

представляющих все металлургические пере-

делы комбината. В ходе аудита проводились 

анализ документации, беседы с персоналом, 

наблюдение за рабочим процессом, сообщает 

пресс-служба ММК. 
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Àäðåñ  ïðîôåññèè

Ôàêò è êîììåíòàðèé

Много шума наделали новые правила регистрации, 
вступившие в силу с 1 января…

Путь к профессии лежит через интерес....

Человек с лопатой сейчас важнее менеджера.

Ðîññèÿíå æäóò 
ðàçúÿñíåíèé íîâûõ 
ïðàâèë ðåãèñòðàöèè æèëüÿ. 

Собственники жилья Москвы 
и Санкт-Петербурга обеспокое-
ны новыми правилами регист-
рации. С января текущего года 
ее можно сделать в упрощенном 
порядке – через Интернет. Хозя-
ева квартир опасаются мошен-
ников, которые могут подселить 
им незваных гостей.

«Я слышала, что в мою квар-
тиру чуть ли не через Интернет 
могут прописать без моего ве-
дома, – волнуется одна из посе-
тительниц паспортного стола. 
Люди туда приходят, чтобы 
подать заявление с требованием 
никого не регистрировать в их 
жилище. 

Нововведения, которые всту-
пили в силу 1 января текущего 
года, действительно позволяют 
оформить регистрацию по мес-
ту пребывания с помощью Ин-
тернета через портал Gosuslugi.
ru. Казалось бы, упрощенные 
правила граждан должны были 
порадовать, но люди волнуют-
ся, что процедура открывает 
большие возможности для мо-
шенников.

Блогосфера будирует об-
щественное мнение: что, если 
теперь получить регистрацию 
можно без ведома собствен-
ника? «Представьте ситуацию  
– вы уехали на три месяца в 

любимое садоводство. Приеха-

ли, а в вашей квартирке чужие 

дядьки живут с регистрацией. В 

полиции порекомендуют в суд 

обратиться, и будете вы судить-

ся за право проживать в своей 

квартире», – фантазирует один 

из блогеров. «В газетах пишут, 

что теперь для регистрации 

нужно только паспорт собствен-

ника квартиры знать. Ведь при 

желании можно данные любо-

го паспорта найти», – считает 

другой.

В Федеральной миграцион-

ной службе уверяют, что все 

это заблуждения. Паспорта 

для регистрации недостаточно. 

Как и раньше, понадобится 

письменное согласие владель-

ца квартиры или нотариально 

заверенный договор о безвоз-

мездном найме жилья. Суть 

изменений лишь в количест-

ве посещений гражданином 

Федеральной миграционной 

службы. Заместитель дирек-

тора ФМС России Сергей Ка-

люжный пояснил: «Подача 

заявления через единый пор-

тал предусматривает такую же 

процедуру, как и при обычном 

посещении граждан. Только для 

удобства заявление подается по 

электронным каналам связи, и 

человек приходит только непос-

редственно за регистрацией. То 

есть приходить нужно только 

один раз».

В Федеральной миграци-

онной службе недоумевают: 

«Откуда берутся опасения и 

истории о незаконных проник-

новениях?» Временная регис-

трация не дает никаких прав 

на жилье, в квартиру даже про-

никнуть не получится. Фирмы, 

которые специализируются на 

вскрытиях замков, принимают 

заказы только от хозяев. Успо-

каивают и юристы: даже если 

предположить, что в квартире 

зарегистрировался посторон-

ний человек, аннулировать эту 

процедуру несложно. Адвокат 

Максим Столяров пояснил: 

«Собственник помещения мо-

жет достаточно быстро и легко 

снять с учета данного человека, 

просто подав соответствующее 

заявление в отдел ФМС. Здесь 

никакого судебного решения 

не требуется, как в случае с 

вселением. Все происходит 

достаточно быстро». В защиту 

нововведений говорит и статис-

тика: услугой уже воспользова-

лись четыре тысячи человек. За 

три месяца реальных случаев 

мошенничества зафиксировано 

не было.

«Òðîÿíñêàÿ» ðåãèñòðàöèÿ?«Òîâàð ëèöîì»
Ìàãíèòîãîðñêèé ïîëèòåõíè÷åñêèé êîëëåäæ 
ïîñåòèëè âûñîêèå ãîñòè. 

Помощник полпреда Президента РФ  Виктор 

Гузь, главный федеральный инспектор аппара-

та полномочного представителя президента в 

УрФО Андрей Андриянов, министр образования 

и науки области Александр Кузнецов посетили 

колледж в рамках ряда мероприятий, связан-

ных с выездным заседанием комиссии по мо-

дернизации РФ. Гостям продемонстрировали 

образовательные возможности колледжа и его 

учебно-производственную базу. Колледжу была 

поставлена высокая оценка не только в сфере 

подготовки специалистов, но и по взаимодейс-

твию с промышленными предприятиями.

Ñäåëàé âûáîð
Îïðåäåëèòüñÿ ñ ïðîôîðèåíòàöèåé ïîìîãóò 
ñïåöèàëèñòû Öåíòðà çàíÿòîñòè íàñåëåíèÿ.

14 апреля с 13 до 16 часов во Дворце спорта име-

ни И.Х. Ромазана пройдет региональная ярмарка 

профессий «Шаг в будущее». В ярмарке примут 

участие учебные заведения профессионального 

образования и предприятия Магнитогорска, 

Челябинска и Троицка. Там же можно будет 

ознакомиться с условиями приема в учебные за-

ведения города и области, а также определиться 

с выбором специальности. Добавим также, что 

специалисты центра занятости проинформируют 

о профессиях, востребованных на рынке труда, 

и помогут в самоопределении и раскрытии про-

фессионального потенциала. 

Âñòðå÷à çàêîí÷èëàñü 
òðàãåäèåé
Çà âûõîäíûå äíè â Ìàãíèòîãîðñêå 
ïðîèçîøëî äâà ïîæàðà.

Как рассказала старший дознаватель ОНД №2 

Марина Михалкина, в подъезде дома по улице 

Ушакова двое мужчин распивали спиртосодержа-

щую жидкость. Часть алкоголя попала на одежду. 

Позднее, когда мужчины устроили перекур, 

от огня зажигалки на одном из них вспыхнула 

одежда. Затем пламя перекинулось на напарни-

ка. Вышедшие на крики соседи сумели потушить 

огонь на одном из пострадавших. Второму повез-

ло меньше: от страха мужчина побежал вниз, и 

от потока воздуха на нем еще сильнее загорелась 

одежда. С 75-ю процентами ожогов тела он скон-

чался в больнице. Другой же, с 25-ю процентами 

ожогов, находится в реанимации.

Äåíüãè â ïûëåñîñ 
Â Ìàãíèòêå ïðîäîëæàåò ïðîöâåòàòü 
ñåòåâîé ìåíåäæìåíò ïî ïðîäàæå 
ïûëåñîñîâ «Êèðáè». 

К настоящему времени  суд только Ленинского 

района рассмотрел 30 гражданских дел, связан-

ных с одной из фирм города. Почти все тяжбы 

незадачливые покупатели проиграли. Как видно, 

предвидя вмешательство общества защиты прав 

потребителей, правоохранительных органов, 

«пылесосная» фирма вооружилась отработанной 

технологией не только продаж, но и защиты. 

Âåñåííèé ôåñòèâàëü
Â Àáçàêîâî - ÷åðåäà ñïîðòèâíûõ 
ãîðíîëûæíûõ ìåðîïðèÿòèé.

Впереди – чемпионат России по сноуборду, фи-

нал Кубка России по сноуборду. В этих соревно-

ваниях примет участие и молодежная сборная 

России. Важной составляющей фестиваля ста-

нут не только состязания на снежных склонах, 

но и обширная развлекательная программа. 

Завершится фестиваль 17 апреля Пасхальным 

базаром. У неравнодушных к горам и снегу 

есть возможность не только посмотреть на 

именитых спортсменов и заслуженных вете-

ранов горнолыжного спорта, но и самим стать 

участниками соревнований, сообщает пресс-

служба ООО «Абзаково».  

Òîðæåñòâî çàêîíà
Òðàâìèðîâàííûé ðàáî÷èé ïîëó÷èò 
600 òûñÿ÷ ðóáëåé.

Как рассказали в прокуратуре Орджоникидзевс-

кого района, работник при исполнении трудовых 

обязанностей упал с большой высоты, получил 

ушиб головного мозга тяжелой степени. Про-

курор, защищая интересы потерпевшего, обра-

тился в суд, требуя с предприятия компенсации 

морального вреда в размере 600 тысяч рублей. 

Решение суда было – требование удовлетворить. 

Не согласившись с ним, ответчик обратился с 

кассационной жалобой. Судебная коллегия, вы-

слушав доводы сторон, оставила решение суда 

без изменения.

Îò îòâåòñòâåííîñòè 
íå óéòè
Çàâåðøåíî ðàññëåäîâàíèå
 óãîëîâíîãî äåëà â îòíîøåíèè 
äâóõ æèòåëåé Ìàãíèòîãîðñêà. 

Следственными органами следственного ко-

митета по Челябинской области завершено 

расследование уголовного дела в отношении 

двух молодых людей, которым предъявлено об-

винение в убийстве. По данным следствия, 30 

июня 2010 года они в состоянии алкогольного 

опьянения совершили разбойное нападение 

на супружескую пару пожилых людей, про-

живавших в частном доме, с целью хищения 

денежных средств. Удары злоумышленников 

оказались смертельными. Следствием собрана 

достаточная доказательная база, уголовное дело 

после утверждения обвинительного заключения 

направлено в суд.

//Âàëåíòèíà ÑÅÐÄÈÒÎÂÀ
Ôîòî Àëåêñåÿ ÒÞÏËÈÍÀ

Â ïîñëåäíåå âðåìÿ ðÿä 
íàðåêàíèé ñî ñòîðîíû 
ïîêóïàòåëåé ïîëó÷èë 
îäèí èç ìàãàçèíîâ 
òîðãîâîé ñåòè «Ìàãíèò», 
ðàñïîëîæåííûé 
ïîáëèçîñòè îò 
Öåíòðàëüíîãî 
êðûòîãî ðûíêà. 
Ïîêóïàòåëè ãîâîðèëè 
î íåáëàãîóñòðîåííîé 
òåððèòîðèè íà ïîäõîäå ê 
òîðãîâîé òî÷êå.

– Магазин стоит на возвы-

шении, чтобы добраться до 

входной двери, нужно обладать 

навыками ледолазания, – де-

лится ощущениями Анна Тимо-

феева, – все подходы покрыты 

ледяным панцирем, скользко. 

Наблюдая, как бабуля буквально 

карабкалась по этому катку, я не 

выдержала, подошла, протянула 

руку и помогла пенсионерке. 

– Я молодая мама, – про-

должает тему Ирина Антонова, 

– потому везде хожу с коляской. 

Вчера пыталась зайти в «Маг-

нит», едва не упала, буквально 

чудом коляску не перевернула. 

Корреспондент «Магнитогор-

ского рабочего» как частное лицо 

обратился к одному из работни-

ков магазина. Попросил расчис-

тить прилегающую территорию 

ото льда или хотя бы посыпать 

тротуар песком. Представитель 

магазина пообещала донести 

информацию до руководства. 

На следующее утро подступы к 

магазину были выскоблены до 

асфальта. Ни луж, ни льда – чисто 

и сухо.

Однако эта проблема свойс-

твенна не одному магазину. 

Взгляните на прилегающую 

территорию торговых точек ша-

говой доступности или огром-

ных торговых центров – везде 

наблюдаешь сходную картину. И 

вряд ли в данном случае следует 

кивать на изменчивую погоду, 

она здесь ни при чем, речь идет 

об элементарном уважении 

к покупателю. Неблагоустро-

енная территория, отсутствие 

путей подъезда к магазину спо-

собны отпугнуть даже самого 

«шопоголистого» клиента. 

– Хотела устроить себе шо-

пинг в магазине на Завенягина, 

но припарковать там машину мне 

не удалось. Огромные рытвины, 

полуметровая наледь, ручьи. Я 

испугалась не только за сохран-

ность своего автомобиля, но и 

за собственную безопасность. 

В магазин зайти не решилась, 

– говорит Ольга Мишина. 
В городском Собрании депу-

татов закончилась работа над 
новым проектом Правил благо-
устройства Магнитогорска. Что 
касается статей о содержании 
прилегающих к магазинам и 
торговым центрам территорий, 
то изменений там практически 
нет. Как и раньше, собственники 
или арендаторы обязаны созда-
вать и поддерживать порядок, 
производить ремонт фасадов, 
сооружений. Особо выделены 
владельцы территорий внутри 
кварталов либо имеющие не-
жилую собственность в жилых 
домах. Кроме того в новом до-
кументе наконец-то нерадивых 
собственников можно будет 
привлечь к административной 
ответственности с обязатель-
ными штрафными санкциями. 
Возможно, именно этот факт 
станет отправной точкой в 
деле изменения отношения 
предпринимателей к рядовым 
потребителям. Ведь при постро-
ении успешного бизнеса важна 
любая деталь. 

Íà ñêîëüçêîé äîðîæêå

Îñíîâíàÿ öåëü
Ãóáåðíàòîð  îïðåäåëèë íàïðàâëåíèÿ äàëüíåéøåãî 
ýêîíîìè÷åñêîãî ðàçâèòèÿ îáëàñòè.

«Свою задачу в должности губернатора я вижу в 

том, чтобы обеспечить высокий уровень жизни 

южноуральцев, а для этого нужны новые рабочие 

места, – пояснил Михаил Юревич. – В свою очередь, 

чтоб создать их, надо усилить инвестиционную 

активность в разных отраслях. Прежде всего в 

промышленном секторе и тех секторах экономи-

ки, которые генерируют реальный продукт». По 

мнению главы региона, привлечение инвестиций 

является основной целью региональных властей, а 

Челябинской области необходима вторая индустри-

ализация. «И пока все из намеченного сбывается. 

Этим планам способствует промышленный рост, 

не только крупные, но и мелкие предприятия рас-

ширяют свой бизнес, заходят в смежные сферы», 

– отметил губернатор.

Ðåäêèé ïðîìûñåë
Óíèêàëüíàÿ êîëëåêöèÿ èçäåëèé èç áåðåçîâîãî 
êàïà âûñòàâëåíà â ìóçåå  Òðåõãîðíîãî. 

Кап – это удивительный по своей красоте и свойс-

твам природный материал. Березовые наросты 

до сих пор не до конца изучены, а о причинах их 

появления спорят ученые разных стран. Благода-

ря своей прочности изделия из этого материала 

высоко ценятся во всем мире. Авторы единствен-

ной в мире выставки – мастера из Усть-Катава  

Сергей и Александр Захаровы – работают с капом 

уже больше десяти лет. Коллекция выставлена в 

Трехгорном в рамках проекта «Мастера Урала». 

Цель его – возродить и сохранить уникальные 

технологии создания предметов искусства и 

оказать помощь народным умельцам. В коллек-

ции, привезенной в город, представлено более 

90 экспонатов: письменные столы, вазы, часы, 

украшения. На изготовление каждого требуется 

несколько месяцев кропотливой работы.

Íà íåñêîëüêèõ ïëîùàäêàõ
Â ×åëÿáèíñêå ñòàðòóåò ôåñòèâàëü 
«Âåñíà ñòóäåí÷åñêàÿ».

Челябинские студенты в 15-й раз соберутся на 

сцене Дворца пионеров и школьников, чтобы 

встретить весну яркими танцевальными, во-

кальными и музыкальными номерами. В городе 

стартует фестиваль «Весна студентческая». После 

торжественной церемонии открытия зрители 

смогут увидеть работы участников в номинациях 

«Театр мод» и «Театр прически». Впервые пройдет 

конкурс среди исполнителей восточных танцев. 

Следующие десять дней фестиваля  традиционно 

насыщены множеством мероприятий, которые 

будут одновременно проходить на нескольких 

площадках. Лучшие выступления участников 

городского этапа фестиваля «Весна студенческая» 

зрители увидят на Гала-концерте 22 апреля во 

дворце спорта «Юность».

Ïî ïðèåìëåìûì öåíàì
Â Êàðàáàøå ïîÿâèòñÿ ïåðâûé 
ñîöèàëüíûé ìàãàçèí

Жители обратились к главе города Вячеславу 

Ягодинцу с просьбой создать  специализиро-

ванный магазин, где пенсионеры и горожане с 

низким уровнем доходов смогли бы приобретать 

продукты и товары первой необходимости по 

приемлемым ценам. Об этом сообщили  в пресс-

службе правительства Челябинской области. В 

настоящее время выбрано помещение, опреде-

ляется порядок торговли, составляется перечень 

организаций и предпринимателей, которые бы 

могли реально помочь в осуществлении этого 

важного социального проекта. Планируется, что 

магазин откроется через несколько месяцев. За 

счет низкой арендной ставки и минимальной 

торговой надбавки цены в магазине будут на 

10–30 процентов ниже среднерыночных.

Ïîäïèñàíî ñîãëàøåíèå
Áîëüíèöû ãîòîâÿòñÿ ê ðåìîíòàì.

В Челябинске состоялся форум, посвященный 

реализации Программы модернизации здравоох-

ранения Челябинской области на 2011-2012 годы. 

В нем приняли участие заведующие и рядовые 

врачи отделений, в которых планируются капи-

тальные ремонты, оснащение новым оборудова-

нием.  Программа модернизации области будет 

финансироваться за счет средств федерального 

и территориального фондов обязательного ме-

дицинского страхования и областного бюджета. 

В настоящее время уже подписано соглашение 

о финансовом обеспечении программы между 

Минздравсоцразвития России, федеральным 

фондом ОМС и правительством Челябинской 

области. 

//Îëüãà ÞÐÜÅÂÀ

Ñîòðóäíèêè Ìàãíèòîãîðñêîé 
òàìîæíè ïðîâåëè 
ïðîôîðèåíòàöèîííîå 
ìåðîïðèÿòèå äëÿ øêîëüíèêîâ 6 è 7 
êëàññîâ. 

Накануне Дня подразделений сило-

вого обеспечения, который отмечается 

12 апреля, состоялась экскурсия ребят 

на таможенный пост. Встреча была за-

п л а н и р о в а н а  в 

рамках програм-

мы патриотичес-

кого воспитания 

м о л о д е ж и  п о 

теме «Профессия 

настоящих муж-

чин».  Более 40 

школьников при-

няли таможенни-

ки и рассказали 

им про службу на 

границе. Маль-

ч и ш к и  л о в и л и 

к а ж д о е  с л о в о 

из  рассказ а  об 

оружии, исполь-

зуемом сотрудни-

ками таможни, 

его устройстве и 

случаях примене-

ния при задержа-

нии нарушителей 

таможенного за-

конодательства, рассматривали спец-

средства для принудительной остановки 

автотранспорта.

Школьники познакомились с услови-

ями, в которых силовики отрабатывают 

приемы рукопашного боя, позанимались 

на спортивных тренажерах. Стенд с фото-

графиями рассказал юным гостям о мно-

гом, что входит в состав службы силового 

обеспечения, которое делится на несколько 

боевых отделений, находящихся на пригра-

ничных таможенных постах и насчитывает 

не один десяток сотрудников…

Возглавляет СОБР полковник таможен-

ной службы Олег Беляев, в составе отдела 

– кадровые офицеры, сотрудники, прохо-

дившие срочную службу в Афганистане, 

участники военных действий в Чечне. Таких 

в СОБРе третья часть. Они награждены 

государственными и ведомственными 

наградами: «За боевые заслуги», «За доб-

лесть», «За усердие», «За отличие в охране 

госграницы», «За отвагу». Подразделение 

отличается высоким уровнем организа-

ции, слаженностью действий сотрудников, 

точностью их выполнения бойцами пос-

тавленных командирами задач. Во время 

проведения спецмероприятий собровцы 

сохраняют высокую работоспособность 

в условиях повышенных эмоциональных 

нагрузок. Для этого необходимо постоянно 

работать над собой, заниматься спортом 

и обязательно пройти службу в рядах рос-

сийской армии. 

Ребята наперебой спрашивали об усло-

виях приема на службу, о поступлении в 

Российскую таможенную академию, о том, 

какие специальности можно получить во 

время обучения и в каких направлениях 

деятельности можно работать в таможен-

ных органах после окончания учебного 

заведения.  Надо отметить, что проведение 

таких мероприятий сотрудниками СОБРа 

стало доброй традицией.

Äåëî äëÿ íàñòîÿùèõ ìóæ÷èí

ÈÍÔÎÐÌÀÖÈß
Приложение к Положению об оплате труда 

работников, занимающих должности, не отне-

сенные к должностям   муниципальной   службы,   

и осуществляющих техническое обеспечение 

деятельности органов местного самоуправления 

города Магнитогорска, утвержденному Решени-

ем Магнитогорского городского Собрания депу-

татов от 28 апреля 2010 года № 80 в редакции 

изменений, внесенных Решением от 21 сентября 

2010 года № 162, в части включения в перечень 

должностей, не отнесенных к должностям муни-

ципальной службы должностей: советника главы, 

начальника управления, начальника отдела, на-

чальника отдела в составе управления, признано 

противоречащим федеральному законодательс-

тву и недействующим с момента вступления в 

силу решения суда.

Решение Правобережного районного суда 

г.Магнитогорска Челябинской области от 19 ноября 

2010 года, вступившее в законную силу.
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Èç ðàçíûõ èñòî÷íèêîâ

Îò ïåðâîãî ëèöà

ÀêòóàëüíîÊîíêóðñ

От пенсионной реформы не ждите отдачи сегодня.

// Âèòàëèé ÁÅÐÅÑÒÎÂ

Ïî÷òè äåñÿòü ëåò íàçàä 
â Ðîññèè íà÷àëàñü 
ïåíñèîííàÿ ðåôîðìà, íî 
êîíöà è êðàÿ åé íå âèäíî. 

Недавно правительс тв о 

вновь инициировало дискуссию 

о пенсионных преобразованиях. 

О необходимости пенсионного 

реформирования и в обществе 

не сомневаются: это подтверж-

дают всевозможные опросы 

населения во всех регионах. 

Что ожидать пенсионерам в 

ближайшем будущем? Какие 

предварительные итоги можно 

подвести по пенсионной рефор-

ме, начавшейся в 2002 году? 

Какие существуют решения 

преодоления дефицита пенсион-

ного фонда страны? На вопросы 

отвечает за-
меститель 
начальника 
управления 
Пенсионно-
г о  ф о н д а 
РФ в Маг-
нитогорс-
ке Любовь 
И в а н о в н а 
ШТЕЙН:

– Пенсионная реформа 
стартовала в 2002 году, но 
сегодня так и не завершена. 
Каков итог проделанной ра-
боты?

– Психология населения та-

кова, что люди ждут от реформ 

немедленного улучшения своего 

положения. По-человечески 

я их понимаю, но есть обще-

российские факторы, которые 

нужно учитывать. Приведу один 

пример.

До нынешнего времени вы-

платы пенсий происходили по 

четко отлаженной схеме: те, кто 

на пенсии, получали деньги за 

счет налогов, которые платились 

предприятиями за работающих 

граждан. Такая система могла 

бы работать стабильно, если бы 

на одного пенсионера приходи-

лось четыре-пять работающих, 

а ставка единого социального 

налога, выплачиваемого рабо-

тодателем, не изменялась.

Однако свои коррективы 

вносит неутешительная демог-

рафическая ситуация в стране. 

Детей с каждым годом рождается 

меньше, а стареющая часть на-

селения увеличивается. Сегодня 

на 10 пенсионеров приходится 
только 16 работающих. Не нужно 
быть провидцем, чтобы сделать 
следующий прогноз: рано или 
поздно наступит момент, когда 
это соотношение сравняется. 
Для того чтобы уберечь систему, 
придется либо уменьшать размер 
пенсионных выплат, либо увели-
чивать налоги. 

Пенсионная реформа, на-
чавшаяся в России в 2002 году, 
призвана предотвратить кризис. 
Все действия были ориентирова-
ны только на будущее. Немед-
ленного повышения пенсий не 
произошло. В итоге мы получи-
ли устойчивое недовольство. К 
тому же накопительный компо-
нент в том виде, в котором он 
существует сегодня, абсолютно 
не решает тех задач, которые 
изначально ставились. Его нуж-
но очень существенно модерни-
зировать.

– С чего, как вы думаете, 
начнется эта модернизация?

– Начинать следует, пожалуй, 
с пенсионной формулы. В 2002 
году пенсия стала рассчиты-
ваться не только из заработка 
и стажа, а из суммы учтенных 
взносов на индивидуальном ли-
цевом счете. Сделано это было, 
по замыслу разработчиков, для 
повышения мотивации к упла-
те страховых взносов. Идея не 
сработала, потому что работник 
у нас как был бесправным, так 
и остается. У него нет никаких 
реальных рычагов влияния на 
своего работодателя, а работода-
тель абсолютно не мотивирован. 
Но если эту формулу заменять, 
то возникает вопрос – чем? Здесь 
пока никаких решений не при-
нято. Именно сейчас, привлекая 
экспертов, на государственном 
уровне ищут выход из сложив-
шейся ситуации. И нужно пони-
мать, что та стратегия, которую 
в ближайшее время разработа-
ют, также будет рассчитана не 
на сиюминутный эффект.

– Среди задач, требующих 
скорейшего решения, первой 
называют устранение дефици-
та Пенсионного фонда страны.

– Обратимся к опыту зару-
бежных стран. В любой развитой 
и цивилизованной стране мира 
пенсионная система дотируется 
государством. У нас же все пы-
таются решать данный вопрос, 

не снижая расходов. Некоторым 

кажется, что таким решением 

является накопительная систе-

ма. Но рассчитывать, что можно 

переложить траты с государства 

на самих граждан, – иллюзия. 

Реально существующий опыт 

других стран показал, что это не 

срабатывает. В условиях низкой 

зарплаты это неизбежно ведет 

к росту нищеты. И в итоге госу-

дарство оказывается вынуждено 

вводить доплаты бедным за счет 

того же федерального бюдже-

та. Так, например, случилось 

в Чили, где сегодня две трети 

пенсионеров получают социаль-

ные доплаты за счет бюджетных 

средств.

– Известно, что в Европе 
дефицит пенсионной системы 
пытаются решать путем повы-
шения пенсионного возраста. 
Грозит ли нам эта непопуляр-
ная мера?

– Мы должны четко пони-

мать, что мы хотим с помощью 

этого инструмента сделать: 

хотим устранить дефицит Пен-

сионного фонда или, как во всех 

странах, в которых это решение 

принимают, просто повысить 

пенсии? Должны представлять 

себе сроки, когда и насколько 

повышать пенсионный возраст. 

Как во Франции, чтобы получить 

массовое недовольство, или как 

в Германии, где по месяцу за год 

растянули этот процесс на 15 

лет, и это не вызвало никаких 

социальных потрясений? А мы 

такие темы не обсуждаем. Мое 

мнение: если повысить пенси-

онный возраст в той системе, 

которая сложилась сегодня, это 

приведет лишь к увеличению 

дефицита Пенсионного фонда.

– Некоторые эксперты го-
ворят о том, что дефицит 
Пенсионного фонда возникает 
в том числе и из-за так называ-
емых досрочных пенсий, когда 

люди выходят на пенсию не 
по возрасту, а по выслуге лет. 
Здесь правительство что-то 
намерено изменить?

– У нас фактически 33 про-

цента всех пенсионеров уходит 

на пенсию раньше даже такого, 

как считают эксперты, низкого 

пенсионного возраста, как 55 

и 60 лет. И отвлекают, естест-

венно, средства на свое финан-

сирование. Проблема, словом, 

есть. Но, кроме идеи создания 

профессиональных пенсион-

ных систем за счет повышения 

тарифа страховых взносов, я не 

слышала ни одного реального 

предложения, каким образом 

эту проблему можно решать. А 

ведь кроме этого существует еще 

и проблема недобора страховых 

взносов в Пенсионный фонд. 

Есть категории людей, которые 

платят в него меньше, чем из 

него получают. И что с этим де-

лать, тоже пока не ясно.

– Почему же при всех благих 
намерениях и стараниях пенси-
онеры остаются самой бедной 
категорией населения?

– Почему-то все забывают, 

что есть различные формы со-

циальной защиты населения. 

А пенсия – это лишь компенса-

ция утраченного заработка. И 

она никогда не решит проблем 

оплаты социального ухода за 

пенсионером, в котором он, 

безусловно, нуждается, также не 

решит вопросов, связанных с оп-

латой жилищно-коммунальных 

услуг, и многое другое. Для этого 

должны быть иные специфичес-

кие инструменты. Пенсионная 

система сама по себе не может 

быть ни плохой, ни хорошей. 

Хорошей ее можно назвать лишь 

тогда, когда она адекватна уров-

ню развития экономических и 

трудовых отношений.

//Ïîäãîòîâèë
Ãåííàäèé ÏÎÃÎÐÅËÜÖÅÂ

Íà çàñåäàíèè êîìèññèè 
ïî ìîäåðíèçàöèè è 
òåõíîëîãè÷åñêîìó 
ðàçâèòèþ ýêîíîìèêè 
ïîä ïðåäñåäàòåëüñòâîì 
Ïðåçèäåíòà ÐÔ, ñîñòîÿâøåìñÿ 
íà ïðîøëîé íåäåëå â 
Ìàãíèòîãîðñêå, Äìèòðèé 
Ìåäâåäåâ èçëîæèë 
ïðåäëîæåíèÿ, êàñàþùèåñÿ 
ïåðâîî÷åðåäíûõ ìåð ïî 
óëó÷øåíèþ èíâåñòèöèîííîãî 
êëèìàòà â Ðîññèè.

Он назвал десять первоочередных 

мер, которые необходимо реализо-

вать.

ПЕРВОЕ. Правительству дано 
поручение до 1 июня подготовить 
предложения по возможному ме-
ханизму снижения обязательных 
страховых взносов с 1 января 2012 
года. Для этого предлагается сокра-

тить расходы на государственные 

закупки в среднем на 15 процентов и 

изменить шкалу страховых взносов. 

ВТОРОЕ. Генпрокурору поруче-
но с мая этого года ввести особый 
механизм рассмотрения жалоб на 
действие или бездействие государс-
твенных органов, которые содержат 
обвинения в коррупции. С обязатель-

ной публикацией результатов в СМИ. 

Причем «если в течение определен-

ного срока количество жалоб на дейс-

твия соответствующей структуры не 

уменьшается, руководители должны 

нести персональную ответственность 

за действия своих сотрудников».

ТРЕТЬЕ.  Минэкономразви-
тия сможет отменять законода-
тельные акты, необоснованно 
затрудняющие ведение предпри-

нимательской и инвестицион-
ной деятельности. Нормативные 

и распределительные документы 

ведомств должны проходить через 

предварительное обсуждение с биз-

нес-ассоциациями и профессиональ-

ными организациями.

ЧЕТВЕРТОЕ. В каждом федераль-

ном округе с мая этого года будет 
введен специальный институт 
инвестиционного уполномочен-
ного, который будет помогать 
инвесторам взаимодействовать с 
органами исполнительной власти 
и оценивать усилия последних по 
формированию благоприятного 
инвестклимата.

ПЯТОЕ. «В целях устранения из-

быточного влияния государствен-

ных компаний на инвестиционный 

климат» президент предложил, во-
первых, в ближайшие три года 
приватизировать крупные пакеты 
акций в крупных банках и инфра-
структурных компаниях. Во-вторых, 
вывести из советов директоров 
компаний руководителей профиль-
ных ведомств, которые отвечают за 
правила регулирования в конкрет-
ных отраслях. В-третьих, заставить 
крупнейшие госкомпании публично 
анонсировать планируемые закуп-
ки, включая стоимость соответству-
ющих лотов, а также отчитываться 
о заключенных контрактах. 

ШЕСТОЕ. Приблизить право-
вые основы и практику защиты 
прав миноритариев к мировым 
стандартам. «Для этого нужно 

сделать более конкретными нормы 

законодательства о правах мино-

ритарных акционеров, поменять 

существующую на сегодняшний день 

практику регулирования и надзора в 

этой сфере, а также процедуру рабо-

ты компаний, в которых сохраняется 

государственный контроль».

СЕДЬМОЕ. К середине лета дол-
жен быть создан российский фонд 
прямых инвестиций, который будет 
участвовать в привлечении пря-
мых иностранных инвестиций в 
крупнейшие проекты на условиях 
софинансирования. Фонд «будет 

учрежден Внешэкономбанком с перво-

начальным объемом не менее 2 млрд. 

долларов и последующим доведением 

этого объема до 10 млрд. долларов по 

мере формирования портфеля проек-

тов. Перед управляющей командой 

этого фонда будет поставлена задача 

обеспечить приток новых инвестиций 

в объеме, превышающем размер фон-

да не менее чем в пять раз».

ВОСЬМОЕ. К 15 мая правительс-
тво внесет в Госдуму законопроект, 
смягчающий контроль при осу-
ществлении сделок компаниями с 
иностранным участием в стратеги-

ческих секторах экономики. «Это 

прежде всего касается сделок между 

организациями, которые и сейчас 

уже фактически находятся под кон-

тролем российских граждан и рос-

сийских компаний, а также сделок, в 

которых участвуют международные 

финансовые организации».

ДЕВЯТОЕ. Вводится институт 
специальных кураторов на уровне 
вице-премьеров по некоторым 
государственным институтам и 
услугам, востребованным инвес-
тиционным сообществом. Через 

полгода они должны будут предста-

вить предложения по радикальному 

улучшению качества работы таможни, 

аэропортового обслуживания, проце-

дур регистрации, выдачи виз, выдачи 

разрешений на работу, почтовых услуг, 

органов противопожарного, техноло-

гического и санитарно-эпидемиологи-

ческого контроля.

ДЕСЯТОЕ. Начиная с мая этого 
года будет организована работа 
мобильных приемных президента 
РФ во всех регионах, и они будут 

принимать информацию от граждан, 

от представителей организаций, 

жалобы людей на действие или без-

действие представителей власти и, 

соответственно, должны оперативно 

реагировать на эти заявления. 

«Эти десять позиций – только на-

чало, – сказал Д. А. Медведев. – У меня 

нет иллюзий, будет непросто все это 

реализовать, но сделать это нужно, и 

работа будет продолжена. О резуль-

татах этой работы я буду принимать 

доклады, после этих докладов – не-

обходимые решения. Рассчитываю 

также на то, что эти меры получат и 

общественную поддержку, поддержку 

со стороны предпринимательского 

сообщества».

Äåñÿòü øàãîâ ïðåçèäåíòà

Дмитрий МЕДВЕДЕВ:
– Пока мы не сделаем нашу страну привлекательной для пред-

принимательства и для частной инвестиционной деятельности, 
мы не решим главной задачи: мы не изменим качество жизни лю-
дей. А это цель работы любого руководителя государства, любого 
правительства, любой правящей партии, любого руководителя 
региона, руководителя муниципального образования. Только рост 
инвестиций обеспечит создание новой экономики и даст ту самую 
творческую, высокооплачиваемую работу нашим людям, о кото-
рой, собственно, мы заботимся в ходе заседаний нашей комиссии. 
Стало быть, сделает наше общество богаче и, что немаловажно, 
свободнее, укрепит тем самым основу – и материальную основу 
– безопасности и, соответственно, демократического развития 
Российской Федерации.

Ïåíñèîííàÿ ðåôîðìà: 
êóäà èä¸ì?

Â ìèðå äæàçà
//Åëåíà ÏÀÂÅËÈÍÀ
Ôîòî àâòîðà

Âîçëå âõîäà íà ñöåíó öåíòðà ýñòåòè÷åñêîãî 
âîñïèòàíèÿ äåòåé «Êàìåðòîí» áûëî íå 
ïðîòîëêíóòüñÿ. 

К своему участию в заключительном гала-кон-

церте открытого межрегионального детского фести-

валя-конкурса «Играем джаз» готовился биг-бенд (в 

переводе – большой оркестр) из детской музыкаль-

ной школы Белорецкого района. 

Несколькими минутами позже, уже после выступ-

ления ребят, на сцену выйдет руководитель джаз-

ансамбля «Уральский диксиленд» из Челябинска, 

народный артист РФ Игорь Владимирович Бурко. 

И скажет руководителю белорецкого коллектива 

Иреку Равиловичу Исангужину: «Вам памятник пос-

тавить надо  за то, что  учите ребят в составе духового 

оркестра играть джаз, – это такая редкость в наши 

дни.  Джаз – это жизнь, самая правильная мечта. 

Попутного вам ветра!» – с этими словами Игорь 

Владимирович вручил большой макет каравеллы 

единственному биг-бенду этого фестиваля, получив-

шему диплом лауреата второй степени. 

Всего в первом  фестивале-конкурсе «Играем  

джаз» приняли участие более семидесяти исполни-

телей от 7 до 18 лет из Свердловской, Курганской, 

Челябинской областей, Республики Башкортостан.  

Лучшими в номинации «Инструментальное исполни-

тельство» в классе ансамблей стали магнитогорцы: 

Данил Лапшов и Георгий Адаменко, воспитанники 

Дома музыки, и группа-студия Романовского, музы-

канты которой получат еще немало дипломов в других 

номинациях. Дипломами лауреатов первой степени 

среди вокалистов были награждены  Святослав Пятин 

из центра «Камертон» и Надежда Черкасова из музы-

кальной школы-лицея при Магнитогорской консерва-

тории. Надежда прекрасно спела на гала-концерте в 

сопровождении аккомпанирующей группы веселую 

английскую песенку про Джека, а вот в конкурсной 

программе в ее исполнении прозвучали «Мона Лиза» 

Н.Кула и «Rout-66» Б.Тиммонса. В группе «В» инстру-

ментального исполнительства победили магнитогорец 

Арсений Романовский и житель Кургана Владислав 

Затеев, а вот среди музыкантов помладше игрой на 

ударной установке жюри сразил Иван Пятин из центра 

эстетического воспитания «Камертон» (он получил 

диплом первой степени). Много исполнителей, еще 

только начинающих осваивать  игру на фортепиано, 

привезла из детской школы искусств Фершампенуаза  

Лариса Ивановна Андриевская. Она, как и все другие 

преподаватели музыки, выставившие на конкурс своих 

воспитанников, получила благодарственные письма от 

оргкомитета фестиваля.

Â ÆÊÕ âûÿâëåíû 
ìîøåííè÷åñêèå 
ñõåìû
Êîíòðîëüíîå óïðàâëåíèå ïðåçèäåíòà 
âûÿâèëî öåëûé ðÿä ìîøåííè÷åñêèõ 
ôèíàíñîâûõ îïåðàöèé, êîòîðûå äîïóñêàëè 
çàíÿòûå â ñôåðå ÆÊÕ ôèðìû. 

В частности, они завышали степень износа 
коммунальных сетей, закладывали расходы в 
повышенные тарифы. Но полученные деньги на 
обновление инфраструктуры не шли. В мошенни-
ческих схемах разбиралась корреспондент радио 
«Вести ФМ» Ольга БЕЛЯЕВА.

Беляева: Сомнительные финансовые операции 

компаний в сфере ЖКХ базировались, прежде всего, 

на неверных данных по степени износа сетей и уста-

ревших расчетах норм потребления воды. 400 литров 

воды на человека, в то время как в ведущих странах 

Европы этот показатель ниже в два с половиной раза. 

«Как на этом можно завышать тарифы?» – недоуме-

вает гендиректор компании «Жилкомаудит» Ирина 

Маликова. 

Маликова: Тарифы не могут быть завышены из-за 

завышения объемов потребления. Простая арифме-

тика: что такое тариф – это затраты наших ресурсо-

снабжающих организаций, которые делятся на объем 

потребления. Поэтому чем больше знаменатель, тем 

меньше тариф.

Беляева: Но коммунальщик придумал понятие 

«норматив потребления», и вот здесь простор для 

свободного тарифа огромен, поясняет сопредседатель 

Союза потребителей России Анатолий Голов.

Голов: Они очень завышены. Если вам считают по 

счетчику – это одно, а по нормам потребления – это 

совсем другое. Известно, что по Москве нормативы 

потребления почти в три раза превышают реальные 

нормы.

Беляева: Срок износа сетей – водопровода, кана-

лизации, электропроводки – также рассчитывается 

по нормам их эксплуатации, срокам капитального 

ремонта. Но у коммунальщиков есть готовая формула 

по выбиванию средств, – замечает бывший депутат 

Мосгордумы  Сергей Митрохин. 

Митрохин: Когда коммунальщики говорят о своих 

проблемах, они выражаются так: «Ой, у нас сети жутко 

изношены, и нам нужны большие деньги, чтобы их 

ремонтировать и заменять».

Беляева: Политик привел свежий пример – в 

Екатеринбурге «Водоканал» на замену одного метра 

трубы тратит 180 тысяч рублей. Существуют формулы 

расчета процентного износа, методика физической 

эксплуатации инженерных коммуникаций. Поэтому 

искажение показателей – заведомый обман, уверена 

Ирина Маликова.

Маликова: Данный показатель проверяется госу-

дарственными регулирующими органами. И тариф 

не утверждается самими ресурсоснабжающими орга-

низациями – для этого есть региональные комиссии, 

комитеты по ценам на уровне субъектов. И все сведе-

ния по износу сетей проверяются.

Беляева: Другое дело, когда проводится капиталь-

ная замена сетей и укладываются новые трубопроводы, 

в смету расходов закладывается недоизрасходованный 

ресурс старых. Но эта схема должна быть интересна 

правоохранительным органам, добавляет Сергей 

Митрохин.

Митрохин: Речь идет о том, что органы, утверж-

дающие тарифы, нередко делают это произвольно, 

идя на поводу у поставщиков коммунальных ресурсов 

– воды, тепла, электроэнергии и т. д. 

Беляева: Поэтому президент предложил включить 

в систему проверки деятельности ЖКХ региональные 

власти, возложив ответственность за нарушения и 

на них. 
«Âåñòè.Ru»

Ñïîðò

Юные джазмены из Белорецка.

Ýòè ìàëûøè 
ïî øàéáå «ëóïÿò» 
îò äóøè 
//Àíàòîëèé ÌÅËÜÍÈÊÎÂ

Â ïîíåäåëüíèê â Äåòñêîì ëåäîâîì Äâîðöå 
ñïîðòà ñîñòîÿëîñü îôèöèàëüíîå îòêðûòèå 
ðåãèîíàëüíîãî òóðíèðà ïî õîêêåþ ñ øàéáîé 
«Ïåðâîêëàññíèê 2003». 

Эти цифры обозначают год рождения начинающих 

свою спортивную карьеру юных хоккеистов. Соревно-

вания открыл заслуженный тренер Российской Феде-

рации, руководитель СДЮСШОР «Металлург» Сергей 

Петрович Витьман. Ледовые баталии продлятся по 

8 апреля включительно. 

Среди претендентов на победу и призовые места 

–  челябинский  «Трактор», уфимский «Салават Юла-

ев», омский «Авангард», пермский  «Молот», тюменс-

кий «Газовик» и хозяева турнира – наш «Металлург», 

и тоже в коротких штанишках.

Приглашаем всех горожан поддержать юных хокке-

истов. И быть может, некоторые из этих сегодняшних 

мальчишек уже завтра будут прославлять на ледовых 

аренах не только наш город, но и всю державу.

Êàëåíäàðü îñòàâøèõñÿ èãð
6 апреля

1 игра 11:15 – 12:30 «Газовик» – «Трактор»

2 игра 12:45 – 14:00 «Салават Юлаев» – «Молот»

3 игра 14:15 – 15:30 «Металлург» – «Авангард»

7 апреля
1 игра 11:15 – 12:30 «Авангард» – «Газовик»

2 игра 12:45 – 14:00 «Трактор» – «Молот»

3 игра 14:15 – 15:30 «Металлург» – «Салават Юлаев»

8 апреля
1 игра 8:15 – 9:30 «Салават Юлаев» – «Авангард»

2 игра 11:15 – 12:30 «Газовик» – «Молот»

3 игра 12:45 – 14:00 «Металлург» – «Трактор»
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«Пузыри» на линолеуме, поя-
вившиеся из-за попадания влаги, 
сами уже не исчезнут. Но испра-
вить положение можно. Сделайте 
в центре пузыря крестообразный 
надрез, отогните углы наверх, 
очистите и высушите подложку. 
Затем нанесите клей (лучше все-
го бустилат), поставьте углы на 
место, тщательно прокатайте скалкой и положите на 
разрез фанерку с грузом на несколько часов.

Âàøà ïîìîùü íåîöåíèìà
Н.ТУКАЕВА, зав.библиотекой, Р.МУСИНА, 
жители 109-го микрорайона Ф.ШАЙХУТДИНОВА, 

С.СУЛТАНОВА и др. 
От имени коллектива библиотеки литературы на 

башкирском и татарском языках и всего населения ми-
крорайона выражаем огромную благодарность депутату 
МГСД Семену Андреевичу Морозову и его помощнице 
Ольге Владимировне Сторожевой за внимание и заботу. 
Семен Андреевич – истинно народный депутат, который 
в курсе всех событий микрорайона, он помогает решать 
проблемы, оказывает посильную помощь и поддержку. 
Желаем нашему депутату здоровья, благополучия и 
успехов в благородном деле.

Ñîâåò äíÿ. Ðàçíîå

Ñ áëàãîäàðíîñòüþ

Íîâîñòè

Ëþáîâü íå êóïèøü
Ðîññèéñêèå ñóäû àííóëèðóþò áðàêè 
ãàñòàðáàéòåðîâ. 

Дело в том, что по закону без учета правитель-
ственной квоты разрешение на временное 
проживание выдается любому иностранцу, 
состоящему в браке с гражданином России. 
Сегодня фиктивные браки ради получения вида 
на жительство и гражданства приняли в стране 
просто гигантские размеры и превратились в 
весьма выгодный вид бизнеса. Целые фирмы, не 
считая отдельных ушлых граждан и гражданок, 
осваивают новую сферу зарабатывания денег без 
приложения усилий. 

Âåñåííèå ïîñàäêè
Óùåðá ýêîëîãèè êîìïåíñèðóþò ïî âñåìó 
Ïîäìîñêîâüþ.

Затихший на время скандал вокруг грядущей 
вырубки части Химкинского леса разгорается 
с новой силой: оказывается, правительство 
не сможет выполнить обещание высадить 500 
га леса вместо вырубаемых на месте трассы 
Москва-Петербург деревьев. Рослесхоз признал, 
что ведомство просто не может найти подходя-
щее место для столь масштабного проекта, и 
предложил вместо этого высадить отдельные 
группы деревьев в Подмосковье, пишет «Ком-
мерсант».

Îñòàíîâèòü ðàäèàöèþ
Òðåùèíó íà ÀÝÑ «Ôóêóñèìà-1» çàñûïàëè 
ñïåöïîðîøêîì.

Уровень содержания йода-131 в прилегающей ак-
ватории превышен в четыре с половиной тысячи 
раз. Накануне было объявлено, что ликвидаторы 
обнаружили трещину, через которую «мертвая 
вода» попадала в океан. Пробоину в коллекторе 
для электрических кабелей постарались сначала 
забетонировать, потом засыпать порошком. Для 
предотвращения дальнейшей утечки по всему 
периметру станции в направлении океана было 
решено воздвигнуть заградительный щит.

Ðåàëüíûé ñðîê
Ðîññèÿ íàäååòñÿ âñòóïèòü â ÂÒÎ ëåòîì-
îñåíüþ ýòîãî ãîäà.

Об этом заявил вице-премьер РФ Сергей Иванов, 
выступая в Нью-Йорке в Совете по международ-
ным отношениям. По его словам, 2010 год стал 
«прорывным в переговорах по присоединению 
России к ВТО». «Мы ожидаем, что будем при-
няты в эту организацию уже летом или осенью 
текущего года. Эти сроки вполне реалистичны, 
насколько мы понимаем все обстоятельства», — 
добавил вице-премьер.

Àñû ïèëîòàæà
Çíàìåíèòûì «Ðóññêèì âèòÿçÿì» 
èñïîëíèëîñü 20 ëåò.

В честь юбилея в небе над подмосковной Ку-
бинкой состоится авиашоу. Напомним, никто 
в мире, кроме «Русских витязей», не выполняет 
групповой высший пилотаж на тяжелых истре-
бителях. На счету пилотов уже несколько миро-
вых рекордов. Например, в 2007 году группа из 
девяти самолетов «Русских витязей» и «Стрижей» 
впервые в истории выполнила элемент высшего 
пилотажа «бочка» в виде авиационного по-
строения «большой ромб». Данный маневр они 
повторили 9 Мая 2010 над Красной площадью 
во время парада Победы.

Ýòà æóòêàÿ ìèãðåíü
Êàê èçáåæàòü ïûòêè 
ãîëîâíîé áîëüþ?

(Окончание. Начало 
в № 56). 

Если вас снова муча-
ет изматывающая боль, 
постарайтесь во время 
приступа находиться 
в темной прохладной 
комнате. Положите на лоб холодный компресс. Ни в 
коем случае во время приступа не пейте кофе, креп-
кий чай или апельсиновый сок. Иногда  удается снять 
мигрень с помощью обычного мороженого. Возьмите 
полную столовую ложку с мороженым и прижмите ее 
к мягкому небу. Придерживайте холод, пока продукт 
не растает. 

Постарайтесь определить, какая ноздря лучше ды-
шит, и, если боль ощущается в той же стороне головы, 
где открытая ноздря, закройте ее и дышите другой, 
пока не пройдет боль.

Лекарства принимайте только по рекомендации 
врача. Обычные анальгетики при мигрени, как прави-
ло, не помогают. Принимайте не сосудорасширяющие, 
а сосудосуживающие средства. И помните, что по-
стоянное употребление обезболивающих приводит к 
снижению чувствительности организма к ним, учаще-
нию болевых приступов и увеличивает возникновение 
побочных эффектов.

Чем еще можно помочь себе при мигрени? Раз-
бейте в стакан свежее яйцо, разболтайте его, залейте 
доверху кипящим молоком, быстро размешайте и вы-
пейте. Делайте так несколько дней подряд до тех пор, 
пока мигрень не прекратится. 

Можно сделать компресс с сырым луком на лоб или 
положите в ухо тампон, смоченный соком лука или 
свеклы. Вдыхайте смесь камфорного и нашатырного 
спирта в равных частях. В течение 2-3 часов полежите 
на подушечке, набитой смесью взятых поровну листьев 
лавровишни, лавра, лавра камфорного и эвкалипта. И 
не забывайте про массаж головы – делать его следует 
обеими руками от лба к затылку.

Головные боли при мигрени снимают контраст-
ными ваннами: руки и ноги попеременно помещайте 
то в горячую, то в холодную воду. Хорошо помогают 
горчичные ванны. Горсть сухой горчицы разведите 
водой, температура около 50 градусов, до образования 
кашицеобразной массы, а затем размешайте массу в 
ведре с водой, нагретой до 38 градусов. Держите руки 
и ноги в такой ванне до легкого покраснения.

Çäðàâñòâóéòå!

Администрация и коллектив 
филиала «Магнитогорскгазком» 
выражают искреннее соболезно-
вание ведущему инженеру пром-
безопасности Коротковой Е.Ю. 

по поводу смерти мужа 
КОРОТКОВА 

Анатолия Федоровича.

ÏÐÎÏÀË ×ÅËÎÂÅÊ
1  а п р е л я  в 

20.00 ушел и не 
вернулся Жор-
ник Олег Вла-
димирович (41 
год). Приметы: 
рост 175; воло-
сы темные, вол-
нис тые; глаз а 
карие; куртка 
черная с красной 

вставкой на воротнике;  джинсы чер-
ный, полувер темносиний с цветными 
ромбами впереди. Кто владеет какой-
либо информацией, огромная просьба 
позвонить по телефонам: 8-908-585-
02-26, 8-904-818-07-94.

Коллектив треста «Водоканал» глу-
боко скорбит по поводу смерти

ПЯТКОВА
Александра  Емельяновича,

кузнеца, проработавшего в «Водо-
канале» 47 лет, внесшего большой 

вклад в развитие механослужбы 
предприятия.

Коллектив ООО «МиниТип» глубо-
ко скорбит по поводу кончины 

КОРОТКОВА
Анатолия Федоровича

и выражает соболезнование род-
ным и близким покойного.УСЛУГИ

отделка евровагонкой, панели, сай-
динг. Т. 30-17-07, 8-908-825-19-13.

СЧИТАТЬ НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМИ
студенческий билет, выданный МИК на 

имя Кириллова Р.Ю.;
зачетную книжку, выданную МИК на 

имя Тимеркаевой З.З;
аттестат МОУ «СОШ №56 с УИМ», 

выданный Маркевичу К.И., серия А № 
0512539.

Ðåêëàìà

Ìåòåîïðîãíîç

//Åëåíà ÏÀÂÅËÈÍÀ
Âî Âñåìèðíûé 
ìåòåîðîëîãè÷åñêèé 
äåíü, 23 ìàðòà, â Ìîñêâå 
ïðîãðåìåëà ãðîçà è…
âûïàë ñíåã – òàêîé 
ïîäàðîê ïðåïîäíåñëà 
ïðèðîäà ñïåöèàëèñòàì 
ïî  ìîíèòîðèíãó 
îêðóæàþùåé ñðåäû. 

   До нас такие грозы вряд ли 
могли докатиться, потому что 
весной в марте почти и не пах-
ло. Как и говорили синоптики, 
после сурового февраля март 
в этом году оказался холоднее 
своих многолетних значений. 
На апрель в Челябинской об-
ласти Гидрометцентр России 
обещает месячное количество 
осадков около нормы (24 мм), 
среднюю месячную температу-
ру – близкой к средним много-
летним значениям в плюс 2,6 
градуса. Первые утренние плю-
совые температуры утром мы 
увидели лишь в понедельник, 
4 апреля. Сказалось повышение 
ночных температур начала ме-
сяца до минус 4 – плюс 1. Весь 
месяц нас ожидают временные 
осадки, и только период с 11 
по 15 апреля будет сухой. С 6 
по 10 апреля опять же повы-
шение температуры воздуха 
ночью до  минус 2 – плюс 3 

градусов, днем от 7 – 12 до 10 
– 15 градусов тепла. Период с 
11 по 15 апреля будет неодно-
родным: сначала воздух будет 
прогреваться до плюс 9 – 14. А 
вот в конце периода возможно 
понижение температуры ночью 
до минус 2 – 7 градусов, днем 
до плюс 4 – 9. С 16 по 20 апреля 
столбик термометра ночью 
будет «путешествовать» на два 
деления ниже и выше нуля, 
днем достигнет отметок в плюс 
9 – 14 градусов. В следующую 
пентаду, с 21 по 25 апреля, 
потеплеет на один градус. Но 
это «завоевание» опять уйдет в 
последние дни апреля, и темпе-
ратура воздуха ночью  составит 
минус 1 – плюс 4 градуса, днем 
воздух будет прогреваться до 

плюс 9 – 14 градусов. 
   Апрель называют месяцем 

большой воды. Происходит раз-
рушение ледостава, начинается 
паводок. Световой день уве-
личивается, возрастает норма 
прямого солнечного сияния. 
В середине весны наблюдаем 
массовый прилет птиц на род-
ные гнезда. Первой появляется 
опрятная пташка трясогузка. Ее 
прилет совпадает с подвижкой 
льда. За трясогузкой тянутся на 
север дикие гуси, за ними при-
летают певчие дрозды. А потом 
малиновки, горихвостки, вара-
кушки, пеночки-теньковки. К 
концу месяца в лесу зацветает 
медуница, выдвигает листочки 
черемуха, зацветает осина, по-
являются первые сверхранние 

грибы – сморчки. Апрель стре-
мительно обновляет живую 
природу и продвигает весну 
далеко на север.

   7 апреля по народному 
календарю один из самых боль-
ших праздников – Благове-
щение, третья встреча весны. 
И люди, и звери, и птицы, и 
растения этому дню радуются, 
и даже само солнце «играет». С 
Благовещением связано много 
примет: «Если ночь на Благо-
вещение будет теплая – то 
весна будет дружная», «Мо-
крое Благовещение – грибное 
лето». Еще одна игра солнца 
выпадает на Пасху, которая в 
этом году празднуется 24 апре-
ля. Так как исчисление Пасхи 
связано с астрономическими 
условиями данного года, то 
это делает основательными 
метеорологические и сельско-
хозяйственные приметы. Одна 
из них звучит так: «На Пасху 
небо ясное и солнце  играет – к 
хорошему урожаю и красному 
лету». Теплые дожди в апреле, 
и в особенности в конце меся-
ца - благословение полям. Как 
говорили в народе, что в апреле 
зародится, взойдет, то в мае 
взрастет, в июне-июле расцве-
тет, созреет, в августе в закрома 
и амбары схоронится, в долгую 
зиму дотла подберется.

Àïðåëü îòêðûâàåò êëþ÷è è âîäû

Остекление 
балконов

 (пластиковые, алюминие-
вые, металлические рамы), 
отделка евровагонкой, пласти-
ком - наружная, внутренняя. 
Качественно! Короткие сроки. 
Т.: 30-17-07, 8-908-825-19-13.

Ãîñòè ê íàì

//Àëåêñåé ÒÞÏËÈÍ. 
Ôîòî àâòîðà

12 àïðåëÿ â 
Ìàãíèòîãîðñêå ñòàðòóåò 
Âîñüìîé ìåæäóíàðîäíûé 
ôåñòèâàëü èìåíè íàøåãî 
çíàìåíèòîãî çåìëÿêà, 
ãèòàðíîãî ìàñòåðà Èâàíà 
Êóçíåöîâà.

Для истинных ценителей 
музыки это,  несомненно,  важ-
нейшее событие, поистине 
грандиозный праздник высо-
чайшего исполнительского 
мастерства корифеев не толь-
ко отечественной прописки, 
но также именитых гостей из 
стран ближнего и дальнего за-
рубежья. Фестиваль проводится 
в нашем городе с 2003 года. 
«Осечка» произошла  только в 
однажды – «поклон проклятым 
капиталистам за ихний кри-
зис». Слава Богу, пережили, и 
фестивальная традиция про-
должится.

Конечно же, нет необходи-
мости для посвященных особо 
презентовать «восьмую главу» 
этого гитарного форума. Они 
прекрасно знают его и ждут 
из года в год. И по-другому 

быть не может: не знать этот 
фестиваль для них то же самое, 
что всю жизнь прожить в Ли-
верпуле и ни разу не услышать 
про «Битлз». Поэтому особое 
предостережение для тех, кто 
еще, как говорится, не в курсе. 
Поверьте на слово: если про-
пустите, вряд ли себе простите. 
Нынче  в Магнитогорск приедет 

не один король гитары. И не 
два, а целое королевство. Вот 
лишь несколько звонких  имен 
из плеяды мастеров, представ-
ляющих фундаментальное, 
классическое направление: 
Энрике Муноз (Испания), Кри-
стиан Лаверниер (Италия), 
Карлос Дорадо (Швейцария) и 
наши легендарные российские 

маэстро – Виктор Козлов и Ар-
кадий Бурханов.

Не менее представитель-
ным в формате фестиваля  
ожидается и концерт «Гитара 
в джазе». На сцену выйдут  на-
родный артист России Алексей 
Кузнецов, актер, музыкант 
Тимур Ведерников, солист 
Президентского оркес тра 
Сергей Шитов, виртуозный 
гитарист-импровизатор Алек-
сандр Родовский, вокалист, 
исполнитель на клавишных 
инструментах Сергей Ману-
кян и другие. Всего в гитарном 
марафоне примут участие 
более сотни музыкантов (по 
крайней мере не меньше было 
в прошлом году).  Лауреаты 
получат роскошное возна-
граждение – пять концертов 
по Европе. 

Понятное дело, что у про-
екта такого уровня бюджет от-
нюдь не маленький. Спонсоры 
нашлись. Но в первую очередь 
справедливо будет адресо-
вать особую благодарность 
нашему градообразующему 
предприятию, взявшему на 
себя половину фестивальных 
расходов.

Èìïðîâèçàöèè îò êîðîëåé ãèòàðû

в 12:00в 12:00

• На пресс-конференции представители оргко-
митета  Егор Кожаев,  Станислав Мыльников и 
Александр Долгополов рассказали журналистам 
о подготовке к фестивалю.
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